
CTA NUM. 255 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA VEINTIDÓS DE OCTUBRE DE 2008, CORRESPONDIENTE 
AL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL TERCER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL 
C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS DOCE HORAS CON NUEVE MINUTOS DEL DIA VEINTIDÓS DE 
OCTUBRE DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 39 LEGISLADORES, EL                     
C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL 
CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO 
LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 27 VOTOS.
 
ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 4 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE EL 
ASUNTO 1 FUE LEÍDO A SOLICITUD DEL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS  CC. 
DIPUTADOS. 
EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA 
ADICIÓN Y MODIFICACIÓN A LA LEY ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN 
PUBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, POR MODIFICACIÓN A 
LA FRACCIÓN VIII DEL INCISO A, DEL ARTÍCULO 26, A LA FRACCIÓN VII 
DEL ARTÍCULO 27, A LA FRACCIÓN II DEL ARTÍCULO 30; POR ADICIÓN DE 
UNA FRACCIÓN AL ARTÍCULO 72, POR ADICIÓN DE UN CAPÍTULO III BIS 
DENOMINADO DEL ÓRGANO DE CONTROL INTERNO MUNICIPAL CON 
CUATRO ARTÍCULOS, 79 BIS, 79 BIS 1, BIS 2 Y BIS 3, Y POR MODIFICACIÓN 
DEL PRIMER PÁRRAFO Y ADICIÓN DE UN PÁRRAFO SEGUNDO AL 
ARTÍCULO 118, RELATIVO AL ÓRGANO DE CONTROL INTERNO EN LOS 
AYUNTAMIENTOS.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y 
PUNTOS CONSTITUCIONALES.

INFORME DE COMISIONES:

A
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EL DIP. OSCAR CANO GARZA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A INFORME DEFINITIVO DEL RESULTADO DE LA 
REVISIÓN PRACTICADA POR LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, A LA CUENTA PÚBLICA DEL SISTEMA PARA EL 
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN 
(DIF NUEVO LEÓN), CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2006.- 
ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE.- INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, JOSÉ 
SALVADOR TREVIÑO FLORES, NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, 
GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.- FUE APROBADO EL DICTAMEN 
POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS.

EL DIP. JAVIER PONCE FLORES DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTOS DE ACUERDOS, SUSCRITOS POR LOS 
DIPUTADOS GREGORIO HURTADO LEIJA, MARTÍN ABRAHAM ALANÍS 
VILLALÓN, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE ESTA 
LEGISLATURA MEDIANTE EL CUAL SOLICITA, SE ABRA UN ESPACIO 
SOLEMNE A FIN DE RENDIR RECONOCIMIENTO AL JOVEN PARATLETA 
PORFIRIO FRANCISCO ARREDONDO LUNA POR SU PARTICIPACIÓN EN LOS 
JUEGOS PARAOLÍMPICOS DE BEIJIN, CHINA. ASIMISMO A LOS   
DEPORTISTAS QUE PARTICIPARON EN LA COMPETENCIA PREMUNDIAL DE 
CANOTAJE JUVENIL EN MOSCÚ.- ACORDÁNDOSE CELEBRAR EL ESPACIO 
SOLEMNE EL 29 DEL PRESENTE MES. INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, 
MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 
CON PROPUESTA DE QUE SOLAMENTE HAGA USO DE LA PALABRA LA 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN. EL PRESIDENTE INFORMÓ 
QUE POSTERIORMENTE LOS COORDINADORES DE LOS GRUPOS 
LEGISLATIVOS HARÁN LO CONDUCENTE PARA ACORDAR EL TÉRMINO Y 
FORMATO DE LAS PARTICIPACIONES. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 29 VOTOS. 
 
ASUNTOS GENERALES:
EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA DECRETE UN ESPACIO SOLEMNE 
PARA DISTINGUIR LA TRAYECTORIA DEL MATADOR DE TOROS 
GUADALUPENSE, ELOY CAVAZOS RAMÍREZ, EN EL AÑO DE SU DESPEDIDA 
DE LOS RUEDOS.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA 
Y DEPORTE. 

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, CUESTIONÓ LA NUEVA 
PÁGINA WEB DEL CONGRESO DEL ESTADO, SEÑALANDO UN SINNÚMERO 
DE ERRORES ENTRE LOS CUALES SE REFIRIÓ A LOS LINKS DE INICIATIVAS, 
DIRECTIVA Y LA FALTA DE “OTROS SITIOS”, ASÍ COMO ERRORES 
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ORTOGRÁFICOS. REFIERE LA DIPUTADA QUE SE HA MENCIONADO 
MUCHAS VECES EN ESTE CONGRESO LA “TRANSPARENCIA”, POR LO QUE 
SOLICITÓ A LA TESORERÍA DEL CONGRESO LE HAGA LLEGAR UNA COPIA 
DE LA FACTURA QUE AMPARA EL PÉSIMO SERVICIO, YA QUE NO FUERON 
INFORMADOS DEL COSTO DEL SITIO DE INTERNET. POR OTRA PARTE 
SEÑALÓ QUE EN UN MEDIO DE COMUNICACIÓN SE INFORMÓ QUE 
COSTARÍA 425 MIL PESOS Y SE TIENE INFORMACIÓN PRECISA, POR ELLO 
LA URGENCIA DE CONOCER CUÁL ES EL COSTO REAL Y QUÉ COMPAÑÍA 
OTORGÓ EL SERVICIO.- INTERVINO SECUNDANDO LA PROPUESTA EL DIP. 
GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ; EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN 
SECUNDANDO LA PROPUESTA DEL ÚLTIMO APARTADO RELATIVO AL 
COSTO DE LA PÁGINA WEB. INTERVINO CON UNA MOCIÓN LA DIP. 
BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ 
SANTILLÁN, CON UNA ACLARACIÓN. 

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, INFORMÓ DEL OCTAVO 
ENCUENTRO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN INICIAL Y PREESCOLAR 
DENOMINADO “SALUD, NUTRICIÓN, TALENTO Y DESARROLLO DE LA 
PERSONALIDAD”, EL CUAL SE LLEVARÁ A CABO LOS DÍAS 23, 24 Y 25 DEL 
PRESENTE MES EN EL TEATRO NOVA, EN EL MUNICIPIO DE SAN NICOLÁS 
DE LOS GARZA, AL CUAL ASISTIRÁN DESTACADOS CIENTÍFICOS Y 
ESPECIALISTAS DE TODO EL MUNDO, LO QUE SIGNIFICARÁ UNA VALIOSA 
HERRAMIENTA PARA TODOS LOS QUE TRABAJAN EN LA EDUCACIÓN Y 
ATIENDEN EL DESARROLLO INFANTIL TEMPRANO. MENCIONA EL 
DIPUTADO QUE DICHO ENCUENTRO FORMA PARTE DE LOS DIÁLOGOS DEL 
FESTIVAL INTERNACIONAL SANTA LUCÍA, Y LO ORGANIZAN LOS CENDIS 
DE “TIERRA Y LIBERTAD”. 

EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SOLICITÓ AL PRESIDENTE DE LA 
DIRECTIVA INFORMACIÓN RELACIONADA CON LOS ACUERDOS O 
CONVENIOS QUE ESTE CONGRESO HA REALIZADO, ASÍ COMO LOS QUE EL 
PRESIDENTE DEL CONGRESO CELEBRE EN COORDINACIÓN CON LA 
OFICIALÍA MAYOR DE GOBIERNO DESDE QUE INICIARON LAS OBRAS DE 
REMODELACIÓN EN ESTE PALACIO LEGISLATIVO HASTA LA FECHA, QUE 
CONTENGAN LOS PLAZOS, CALIDAD DE MATERIALES Y COSTOS, DEBIDO 
A LA SERIE DE IRREGULARIDADES OBSERVADAS EN LA EJECUCIÓN DE 
LAS MISMAS. ASIMISMO, SOLICITA SE HAGA EXTENSIVA ESTA 
INFORMACIÓN AL RESTO DE LOS COORDINADORES DE LAS FRACCIONES 
LEGISLATIVAS QUE CONFORMAN ESTA LEGISLATURA. - INTERVINIERON 
EN EL TEMA APOYADO EL PUNTO DE ACUERDO LOS DIP. BLANCA NELLY 
SANDOVAL ADAME Y GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. CON UNA 
MOCIÓN EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN. FUE DESECHADO EL 
QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA DE 15 VOTOS A FAVOR, 2 
EN CONTRA Y 14 ABSTENCIONES.- INTERVINO EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ 
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SANTILLÁN, PROPONIENDO SE TURNE A LA COCRI, YA QUE NO ALCANZÓ 
LA VOTACIÓN REQUERIDA. INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA LOS DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, 
GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, 
GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, CON UNA INTERPELACIÓN EL 
DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ. INTERVINO EL DIP. JULIÁN 
HERNÁNDEZ SANTILLÁN, SEÑALANDO QUE TAN PRONTO SE RECABE LA 
INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE SE LE HARÁ LLEGAR AL PRESIDENTE 
DE LA MESA DIRECTIVA PARA QUE LA HAGA LLEGAR A CADA GRUPO 
LEGISLATIVO.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y 
RÉGIMEN INTERNO.  

ACTO SEGUIDO, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 26 VOTOS.- EL 
PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS CON   
DIECISIETE MINUTOS.

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA.

        

C. SECRETARIO:      C.  SECRETARIO:

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.
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ACTA NUM. 255-LXXI -08. S.0.
MIÉRCOLES 22 DE OCT. DE 2008.

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. HUMBERTO R. MEDINA AINSLIE, 
CONSEJERO JURÍDICO DEL GOBERNADOR,  MEDIANTE EL CUAL REMITE 
INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA, A LA SOLICITUD HECHA POR EL C. 
GOBERNADOR DEL ESTADO, LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, 
RELATIVA A ENTREGAR EN CONCESIÓN UNA PORCIÓN DE TERRENO 
PROPIEDAD DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FAVOR DE 
"DESARROLLO DEPORTIVO Y COMERCIAL, S.A. DE C.V.".- “DE 
ENTERADO  Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 5333 QUE SE 
ENCUENTRA EN LAS COMISIONES UNIDAS DE HACIENDA DEL 
ESTADO Y DESARROLLO URBANO.

2. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. PROFR. ÁNGEL ALAMEDA PEDRAZA, 
COORDINADOR DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL ESTADO,  
MEDIANTE EL CUAL SOLICITA A ESTA LEGISLATURA LA RESPUESTA EN 
RELACIÓN A LA AUTORIZACIÓN PARA HACER USO DEL RECINTO DEL H. 
CONGRESO DEL ESTADO, PARA LLEVAR A CABO EL PARLAMENTO 
UNIVERSITARIO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- DE ENTERADO  Y SE 
ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 5347 QUE SE ENCUENTRA EN LA 
COMISIÓN DE JUVENTUD.

3. OFICIOS SE/1306/2008 Y SE/1376/2008 SIGNADOS POR EL C. LIC. EDMUNDO 
JACOBO MOLINA, SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, EN RELACIÓN AL EXPEDIENTE NÚM. 5229 Y OFICIO 
1657/234/2008.- DE ENTERADO  Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE 
CORRESPONDIENTE.

4. MEDIANTE EL CUAL ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. JUVENCIO 
CARRIZALES TORRES,  INFORMA QUE LA AUTORIDAD DE MIER Y 
NORIEGA, NUEVO LEÓN, PRESUNTAMENTE NO CONSIDERA LAS FECHAS 
HISTÓRICAS QUE ESTE PODER LEGISLATIVO DECLARÓ COMO 
FUNDACIÓN DE ESA MUNICIPALIDAD, POR LO QUE SOLICITA SU 
INTERVENCIÓN.- DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL 
ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 
INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA  COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.


